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ATA –ao Décimo Sétimo dia do mês de novembro do ano de dois mil e 

vinte e um, na sala do Plenário da Casa Legislativa, sua sede, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Mato Castelhano realizou a sua vigésima 

nona Reunião Plenária Ordinária da 8ª Legislatura – Vigésima quarta 

Reunião Plenária Ordinária da Primeira Sessão Legislativa,  A MESA – 

Estava integrada pelos vereadores: Fabiana Andrade da Silva, 

Presidente; Rejane  Rodrigues da Rosa, Primeiro Secretário e Vilson 

Vailatti, Segundo Secretário. VEREADORES PRESENTES: Em número 

de 09 (nove), por bancadas eram os seguintes: PP- 03, Rejane Rodrigues 

da Rosa, Adilso Soares Ribeiro e Vilson Vailatti; PTB - 02, Fabiana 

Andrade da Silva e Fernando Vailati; MDB – 02, Roberta de Souza 

Albuquerque e Leandro Salvático; PDT – 02, Leandro Bisolo e Flávio 

Saggiorato. Invocando a proteção de Deus, a Excelentíssima Senhora 

Presidente deu abertura aos trabalhos às dezessete horas e trinta 

minutos. O Senhor Presidente pediu para o segundo secretário fazer a 

leitura da ata da sessão anterior a qual foi aprovada com restrições.  

EXPEDIENTE: Do Executivo Municipal Ofício Gab nº 093/2021 e 

Ofício ADM nº 202/2021,disponíveis na Secretaria da Câmara.De 

outros órgãos: Sem Matéria. Leitura discussão e votação dos Pedidos 

de Providências, Pedidos de Informações, Indicações, 

Requerimentos e Moções: Sem Matéria Leitura dos Projetos de Lei, 

de Resolução e Decreto Legislativo e distribuição para 

parecer:PROJETO DE LEI Nº 31/2021 DE 29 DE OUTUBRO DE 2021. 

Estima a receita e fixa a despesa do Município para o exercício 

econômico e financeiro de 2022 e dá outras providências.ORADOR DO 

GRANDE EXPEDIENTE: Sem Vereadores inscritos. ORDEM DO DIA: 

PROJETO DE LEI Nº 29, DE 22 DE OUTUBRO DE 2021 “Ficam criados 

os distritos industriais no município de Mato Castelhano/RS, 

estabelecem-se incentivos à instalação de empresas, disciplina a venda 

e concessão de uso de imóveis nas áreas dos distritos industriais, 

revogam-se as Leis Municipais nos 109 de 28 de dezembro de 1995 e 

381 de 20 de novembro de 2007 e dá outras providências.“DISCUSSÃO: 

Vereador Flávio Saggiorato: Argumentou o edil que o projeto, em virtude 

de sua complexidade e extensão, deveria ter mais prazo, porém o 

mesmo entende que o referido projeto é pelo bem do município, assim 

não tem como fazer diferente, manifestando já seu voto favorável, citou 

que o projeto, mais para frente poderá ter alguma cláusula que possa 

ser mexida, mas todo o projeto legalmente pode ser emendado e 



alterado, novamente manifestando-se favorável ao mesmo. Votação: Foi 

nominal: PP- Rejane Rodrigues da Rosa; favorável, Adilso Soares 

Ribeiro; favorável, Vilson Vailatti, favorável; PTB- Fernando Vailati, 

favorável; MDB Leandro Salvático; favorável; Roberta de Souza 

Albuquerque, favorável; PDT- Flávio Saggiorato, favorável; Leandro 

Bisolo; favorável. A Senhora Presidente declarou aprovado por 

unanimidade o Projeto de Lei n.° 29/2021 do Poder Executivo.  

Segunda discussão: PROJETO DE LEI Nº 25, DE 16 DE AGOSTO DE 

2021 DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA O 

EXERCÍCIO DE 2022 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, PROJETO DE LEI 

Nº 26, DE 16 DE AGOSTO DE 2021 DISPÕE SOBRE O PLANO 

PLURIANUAL DO MUNICÍPIO PARA OS EXERCÍCIOS DE 2022 A 2025. 

e PROJETO DE LEI Nº 30, DE 29 DE OUTUBRO DE 2021 AUTORIZA A 

VENDA SUBSIDIADA DE IMÓVEL DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO, 

LOCALIZADA EM ÁREA DE DISTRITO INDUSTRIAL E 

COMERCIAL.VEREADOR FLÁVIO SAGGIORATO: Iniciou sua fala 

cumprimentando a presidente do legislativo, em seu nome estendeu os 

cumprimentos aos demais vereadores, bem como aos funcionários desta 

casa. Em sua fala agradeceu os demais colegas vereadores, por 

aceitarem trocar a data da sessão, pois o mesmo havia uma consulta 

agendada, a qual foi feita com êxito, assim deixou claro que podem 

contar com ele quando for preciso. Também disse para que o prefeito 

tenha êxito e consciência no uso e destinação do distrito industrial, 

sendo que tudo o que possa ser trazido de benefícios nesta área, que 

venha. Pois vai de encontro com a população de Mato Castelhano, 

trazendo benefícios a todos. VEREADORE VILSON VAILATTI: Iniciou 

sua fala cumprimentando a presidente do legislativo, em seu nome 

estendeu os cumprimentos aos demais vereadores, bem como aos 

funcionários desta casa. Seguiu o Edil, dizendo que sua fala de hoje 

seria de reconhecimento, assim reconhecendo o esforço dos vereadores 

que compõem as comissões permanentes, bem como a dedicação e 

presteza na análise dos projetos, afirmando que todos os mesmos são 

norteados pela mesma finalidade. Ademais, agradeceu a todos os 

servidores desta casa, mas de forma especial o Assessor Legislativo, 

senhor Bruno Loss Araujo, citando que ele está realizando um trabalho 

exemplar, sempre se destacando, orientando, auxiliando na busca de 

informações e buscando sempre ampliar seu conhecimento e 

repassando para nós vereadores. Citou que em vários momentos o 

mesmo é solicitado mesmo fora de seu horário normal de trabalho e 

mesmo assim sempre está pronto para auxiliar e repassar o 

conhecimento e toda a informação necessária para o bom andamento 

desta legislatura. Ademais, desejou que ele continue desta forma pois o 

futuro do mesmo será promissor. VEREADORA FABIANA ANDRADE 

DA SILVA: Inicio sua fala pedindo para que aja mais comprometimento 

no horário de início das sessões, seguiu dizendo que sabe que é difícil, 

mas gostaria que fosse respeitado o horário marcado. Frisou que é 

necessário um tempo para a organização da sessão, assim, se for tudo 



“em cima da hora” sobrecarrega o assessor Bruno, sendo que o mesmo 

tens que lidar com toda a papelada, bem como lançar tudo no sistema e 

prestar conta para a mesa diretora, assim pediu compromisso para as 

sessões posteriores. Citou que todos podem algum dia se atrasar ou 

algo do gênero, mas já há um grupo para que essas situações sejam 

comunicadas, buscando sempre ser acertado para atender a todos. 

Seguiu a mesma tratando sobre o apontamento do Tribunal de Contas, 

onde solicita que as sessões sejam transmitidas de forma virtual, assim 

reforçando o compromisso para com o horário e com as sessões. Nada 

mais havendo a tratar, a presidente declarou encerrada a presente 

sessão, ficando os vereadores convocados para a próxima sessão 

ordinária do dia 22/11/2021. 

 

 

 

 

 


